

3 年生「地域貢献活動」富岡交流センター納涼祭にて

今年の豊田中の総合的学習は「こころざしタイム」。3 年生は「地域貢献活動」を行っています。



夏休みの間、たくさんの地域の活動に参加させて頂きました。

8/20（日）は、富岡交流センターの納涼祭。

この地区に住む 3 年生が 9 名、各所でお手伝いをしました。

ポップコーンや、フランクフルト、焼きそばなど、出店での調理や販売を担当した生徒たち。地域の方たちに教わりながら、元気に行いました。



センター長からは、「笑顔での接客がすばらしかった」「担当者とも上手くコミュニケーションが取れていた」「力仕事で熱くて大変なブースで一生懸命な姿は頼もしかった」とお褒めの言葉を頂きました。ありがとうございました。

地区長とのジャンケン大会では、生徒が司会進行や運営サポートをさせて頂きました。



サポートの生徒は、ジャンケンのプラカードを出したり、ちびっ子たちを促したり…司会者の生徒は、男女 2 人掛け合い。事前に原稿を作り、本番は浴衣を着て進行していて、とても楽しそうでした。

「事前準備が素晴らしかった」「祭りを盛り上げ、コンビも完璧だった」とセンター長より。
お役に立ててうれしいです。

またお呼び頂けたら嬉しいです。

これからも中学生のチカラを地域で発揮できるようがんばります。よろしくお願いいたします。